

# PV de l'Assemblée Générale Ski Club de Chippis

Mardi 28 novembre 2023, salle Bourgeoisiale de Chippis

Il est 19h05. Le président, Samuel Siggen, ouvre l'assemblée en remerciant les membres présents.

Le président donne ensuite lecture de l'ordre du jour qui est accepté tel que rédigé.

La séance se poursuit par une minute de silence pour les membres et parents de membres qui nous ont quittés durant l'année écoulée. Nous pensons tout particulièrement à eux.

## 1. Présences des membres

Le vice-président, Gaëtan Giacchino fait circuler la liste des présences afin que les personnes présentes la signe. Le président remercie tous les membres qui ont pris la peine de s'excuser pour cette assemblée.

### Listes des excusés

- Carole Zufferey
- Carole Basili
- Olivier Perruchoud
- Fabien Aymon
- Philippe Siggen
- Jean-Pierre Donzé
- Sylvette Donzé
- Valérie Donzé
- Dany Fonseca
- André Faggioli
- Roland Caloz
- Yann Santschi
- Ludovic Scherzinger
- Luc Sermier
- Marie-Noëlle Sermier
- Brigitte Terretaz
- Julien Terretaz
- Jennifer **Teriaz**

- Camille Zufferey
- Jérémy Zufferey
- Camille Aymon
- Camille Siggen
- Nicolas Melly
- Arianne Ostertag
- Pierre-André Zufferey
- Magda Zufferey
- Laura Millius
- Michèle Antille
- Nicolas Antille
- Nicole Favre
- Christian Favre

## 2. Approbation du PV

Le PV de l'assemblée générale du 17.11.2022 a été mis en ligne avec du retard. Cependant, ce retard n'a posé aucune objection. Le PV n'est pas relu et il est considéré, à l'unanimité, comme accepté. Le Président remercie Caroline Monteiro, ancienne secrétaire, pour son travail.

## 3. Rapport du président

Nous avons eu la chance de n'avoir annulé qu'une sortie, la sortie raquette, dû à un manque de participation.

La saison a débuté par une sortie 2 jours à Andermatt. Le nombre de participants était correct et le week-end s'est déroulé sans embuche.

Elle s'est poursuivie par la course inter ski-club. La 3<sup>ème</sup> édition qui s'est déroulée le 11 février 2023. Le trophée a été ramené, pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, à la maison. Grâce à cette victoire, le Ski-Club de Chippis a reçu le mérite sportif 2023 attribué par la commune. Ce titre est accompagné d'un généreux don de 800 CHF à notre club.

Le 25 février, s'est déroulée la sortie Magic Pass à Saas-Fee avec une présence de 13 adultes. Journée qui a été appréciée par les membres présents.

Puis, le 25 mars, la sortie spaghetti couplée avec une sortie OJ a été organisée. 13 enfants et 16 adultes étaient présents. Sortie appréciée de tous et s'est déroulée sans accident.

Concernant la cabane, nous avons prévu d'effectuer des travaux, cependant, dû à des empêchements professionnels, le président n'a pu entreprendre les premières démarches. Le président affirme que des stratégies seront réfléchies afin de débiter des travaux. Le sujet sera repris dans le point 6.

Le président Samuel Siggen, annonce sa démission après 10 ans de présence dans ce comité. Il remercie le comité et les membres pour ces belles années dans le club et souhaite à tous « bon vent et belle neige au ski-club de Chippis. ».

L'assemblée applaudit Samuel.

## 4. Rapport responsable OJ

Valentin Zufferey prend la parole pour son premier rapport en tant que responsable de l'OJ. Il revient donc sur la saison écoulée.

En début de saison, avec une grande surprise, l'OJ reçoit 40 préinscriptions d'enfants. 10 moniteurs et aides-moniteurs se sont annoncés comme présents à l'aube du début de saison. Fin 2022, l'Organisation Jeunesse accueillait avec grand plaisir un nouveau membre et nouveau aide-moniteur : Alexandre Favre.

L'année 2023 débuta de manière originale avec une vingtaine d'actuels et anciens moniteurs OJ qui se rendirent voir Odermatt, Meillard monter sur le podium à Adelboden. La journée fut riche en rencontres entre nouvelles et anciennes générations, échanges de souvenirs et cris de victoire.

Un record a très certainement été battu lors de la sortie du 14 janvier avec 28 enfants présents. Laura Millius, Raphaël Magnin et Jean-Pierre Passeraz sont remerciés. Leurs aides ont été précieuses lors de cette première journée.

Durant l'hiver, en moyenne 19 enfants ont pris part à ces sorties. Aucun incident n'est à déclarer et une belle victoire contre Sierre et Veyras lors du concours inter ski-club est à noter.

La neige a toujours été au rendez-vous, c'est pourquoi aucune sortie n'a dû être annulée.

Le camp de ski, qui a eu lieu du 10 au 14 avril avec 9 enfants au total. Contrairement à une saison ensoleillée, le camp s'est déroulé sous la neige, le vent et le froid. Malgré la grisaille, les enfants sont retournés en plaine, le sourire aux lèvres, les sacs pleins de

cadeaux et des souvenirs plein la tête. Valentin remercie Carole Zufferey et Carole Basili pour la cuisine durant cette semaine. Il remercie aussi Pierre-André Zufferey pour le prêt du bus, Franco De Marchi pour la liaison École-OJ, L'Oiseau Bleu par Nicolas Melly pour le transport en car, tous les généreux sponsors. Il remercie Jérémy Zufferey pour ces 13 années en tant que moniteur OJ qui quitte le mouvement. Il espère que Jeremy mettra en application les méthodes JS avec ces filles lors de la prochaine saison hivernale.

Pour la saison à venir, un nouvel aide-moniteur (anciennement participant OJ en tant qu'enfant) rejoindra le mouvement : Léo Prosperetti. Merci à lui pour son engagement.

Il y aura donc 11 moniteurs pour la saison à venir. À noter que Camille et Quentin Zufferey participeront cet hiver au cours JS 1 afin de devenir moniteurs.

Enfin, le mouvement OJ a changé ses vestes cette année. Tous les généreux sponsors sont remerciés, dont Fabrice Zufferey, présent à l'AG.

Les moniteurs tiennent à remercier le comité du ski-club pour son soutien sans faille, en particulier Corinne Germanier qui est toujours au petit soin pour la jeunesse.

L'assemblée applaudit Valentin.

Le président remercie Valentin pour son travail durant la saison.

## 5. Lecture, vérification et approbation des comptes 2022-2023

Le président passe la parole à la caissière du club, Tamara Sermier pour la présentation des comptes 2022-2023. La caissière distribue le bilan au 30.09.2023. Elle commente les comptes. Les résultats de l'exercice sont bons. Aucune question n'est posée.

Fabrice Zufferey prend la parole pour lire le rapport des vérificateurs des comptes.

Les comptes 2022-2023 sont approuvés par applaudissement et décharge est donnée aux personnes responsables. Le président remercie la caissière et les vérificateurs des comptes.

## 6. Rapport de la responsable de la cabane

La saison 2022-2023 la cabane a été louée 8 semaines par les groupes d'écoles et privés habituels. Cette dernière saison, la fréquentation a baissé, à savoir 1177 nuitées alors que la saison avant, il y avait 1412. Cette différence est due au fait que l'Association *Ma jeunesse Suisse Romande* n'a pas organisé de camps sur St-Luc (3 semaines).

Cet été, aucun travail n'a été effectué à la cabane outre le nettoyage de toutes les couvertures.

La cabane a très peu été utilisée cet été. Le Covid étant bien loin, les gens ont repris l'habitude de partir en vacances au bord de la mer et loin de la montagne.

Des travaux sont toujours envisagés pour l'été prochain, à savoir la rénovation des 2 douches, ainsi que le remplacement du carrelage à la cuisine. Le réfectoire ne sera pas touché.

Une première offre a été demandée à l'entreprise Salamin pour une rénovation du carrelage. Une offre sera demandée à une entreprise tierce.

Chaque 4 ans, une demande de renouvellement de l'exploitation doit être effectuée. Le 18 octobre, il y a eu une inspection du bâtiment par Blaise Riand des pompiers, afin de vérifier la sécurité de la cabane.

Un rapport a été établi. Les mesures de sécurité correspondent aux exigences des normes et directives en vigueur, sous réserves des directives mentionnées dans le rapport au point 3 A. il traite de la protection contre la foudre sur la toiture, à réaliser dans les trois ans suivant le rapport. Une offre a été demandée à Pierre-André Zufferey.

Valentin affirme que les modifications demandées sont exigeantes et complexes.

Corinne poursuit son intervention en indiquant que dans le local de la chaufferie, un seuil de 2,5 centimètres doit être réalisé.

Une inspection de la cabane par le SCAV (service de la consommation et des affaires vétérinaires) qui aura lieu le 17 décembre à la cabane avec Natacha Fleury.

Serge Basili et Néné sont montés durant l'automne pour terminer la cheminée extérieure. Un grand merci à eux. Merci également à Valentin et Pierre-André Zufferey, pour avoir vidé la fausse sceptique.

Le Président remercie Corinne prendre grand soin de notre cabane toute l'année. Toute l'assemblée l'applaudit chaleureusement.

## 7. Admission et Démissions

3 personnes souhaitent devenir membre du club :

- Léo Prosperetti
- Alessandro Bonalli
- Christine Germanier

Les 3 nouveaux membres sont accueillis par acclamation.

<b>Fonction</b>	<b>Personne</b>
<b>Présidente</b>	Camille Zufferey
<b>Vice-Président</b>	Gaëtan Giacchino
<b>Secrétaire</b>	Carole Zufferey
<b>Caissière</b>	Tamara Sermier
<b>Responsable OJ</b>	Valentin Zufferey
<b>Responsable Cabane</b>	Corinne Germanier
<b>Membre</b>	Carole Melly-Basili

Nous prenons acte lors de cette assemblée des démissions de 14 membres listés ci-dessous.

- Ackeret Claude-Alain
- Ackeret Régine
- Bilgischer Nicole
- Caloz-Delafond Peggy
- Delafond Patrick
- Melly Patricia
- Melly Gérard
- Rudaz Catherine
- Rudaz Dominique
- Savioz Albert
- Zufferey Béatrice
- Zufferey Grégoire (de Marcel)
- Zufferey Laura
- Zufferey Micheline

Le loto a surement une influence sur la démission de divers membres.

## 8. Nominations statutaires

Les nominations statutaires se font l'année prochaine. Cependant, Samuel Siggen s'était engagé l'année passée à rester une année afin d'assurer la transition entre le nouveau et l'ancien comité. Après plusieurs années en tant que Président, Samuel Siggen quitte le comité et propose à son poste Camille Zufferey. Monitrice OJ, membre depuis des années dans le comité. Cette dernière s'est portée volontaire à ce poste de Présidente.

L'assemblée valide cette proposition à l'unanimité par applaudissement.

Fabrice Zufferey se demande si son poste en tant que vérificateur de compte n'est pas compromis en raison de sa fille au poste de présidente. Carole Melly Basili donne raison à Fabrice en conseillant de changer de réviseur de compte afin de ne mettre personne dans l'embarras.

Le changement de réviseur se fera l'année prochaine. François Favre est d'accord de remplacer Fabrice Zufferey dès l'année prochaine. L'assemblée approuve la décision par applaudissement.

## 9. Programme de la saison

Nous avons au programme : 7 sorties OJ organisées par les OJ et 3 sorties du Ski club.

- 13 janvier 2024 : sortie spaghetti couplée avec la sortie OJ et la sortie Famille des OJ. Le soir après la sortie, une raclette sera organisée à la salle bourgeoisiale.
- 4 février 2024 : Course inter ski-club
- 16 au 19 mars : sortie 4 jours aux Dolomites.

## 10. Divers

- François Favre et Nathan Zufferey reprennent la tâche de vérificateurs dès 2024.
- Le nombre de membres à la date de l'Assemblée Générale s'élève à 203 membres à l'heure actuelle.
- Le loto a généré un bénéfice de 8900, 65 CHF.
- Fabrice Zufferey a posé une question concernant la vente d'abonnements de jeu sur ordinateur pour le loto. La prévente des abonnements a généré plus de d'abonnement en ligne que d'abonnement de jeu sur place. Le jour du loto, quasiment 110 cartes de loto ordinateur ont été jouées. L'ordinateur a gagné 1 fois par série (les séries spéciales n'ont pas été jouées par ordinateur).
- Le Comité actuel remercie Samuel pour tout le travail effectué durant ses 9 ans de présidence.
- Rénovation de la cabane : serait-ce possible de casser nous le carrelage ? Serge Basili s'est proposé, mais François se propose aussi d'aider.
- Planifier et organiser une sortie cabane avec les membres afin de réhabituer les membres à la cabane.

- Un des prix du loto était la privatisation de la cabane. Fabrice se demande si la cabane peut être privatisée. Est-ce inscrit en quelque part ? Qui a pris la décision ?

Corinne répond que c'est elle qui a pris cette initiative. La raison étant que la Cabane n'est que peu occupée. La saison précédente, deux groupes avaient demandé de le faire et l'idée est restée pour cette année afin de dynamiser la cabane.

Fabrice voudrait que l'information soit claire auprès des personnes louant la cabane de manière privative. Les membres du club ont le droit de s'arrêter durant la journée pour se nourrir ou encore boire quelque chose de chaud. En effet, les locataires accueillent de manière virulente les membres passant à la cabane alors que cela est accepté. Lors de la location, il faut donc rappeler ce point.

Fabrice n'est pas en accord avec le fait de privatiser une cabane. Le membre devrait être en droit de venir dormir à la cabane quand il le souhaite s'il y a de la place.

Corinne fait cette offre sur demande et doit être d'autant plus clair avec les règles (pour les membres et les locataires).

Fabrice affirme que cela nous limite à monter, car il faudrait se décider de monter des mois à l'avance, car lorsqu'ils annoncent leur volonté de loger à la cabane, il leur est répondu qu'il y a déjà un groupe. Il n'y a plus de spontanités dans les sorties et nous ne montons donc plus.

Le comité répond que les gens peuvent monter même s'il y a du monde dans la cabane. Elle est ouverte à tous et il y a de la place. La cabane n'a été privatisée uniquement que pour 2 groupes.

Corinne affirme qu'il y a très peu de demandes de location de la cabane par des membres.

La philosophie du club de privatiser la cabane pour des petits groupes est contraire à notre éthique du ski-club. Le but n'est pas de créer du profit en louant à des prix exorbitants une cabane tous les week-end et empêcher les membres de profiter du logement qu'ils ont à disposition. Ce point sera donc discuté en interne afin de trouver des solutions et un projet à vous proposer.

Fabrice remercie l'investissement et le travail effectué pour cette cabane.

Il est 20h00. Plus personne ne demande la parole. Le président remercie les membres pour les échanges constructifs et les invite à partager le verre de l'amitié.

Le Président : Samuel Siggen

La secrétaire : Carole Zufferey

